

「初!!仕事体験(´・ω・`)っ」

5月9日(水)兵庫県西宮の「キッザニア甲子園」に2年生(生徒8名教員3名)で仕事体験をしに行きました。目的は「将来に向け、社会的・職業的自立に向けて必要な能力を知ろう。」です。この目的を意識しながら興味のあるいくつかの仕事を2人ずつ4班に分かれて体験しました。

その日の朝は曇。「雨、降らないかな」と心配しながら中学校を出発しました。8時45分最寄の篠原駅から近鉄電車に乗りました。鶴橋駅で、乗り換えて10時11分に阪神「甲子園」に到着しました。



甲子園球場の横を歩き、15分ぐらいでキッザニア甲子園に着きました。中に入る前に腕にセキュリティーブレスレットをつけなければいけません。うす暗い室内に入っていくと、いきなりスタッフの人から、「こんばんは!」というあいさつをされました。聞くと館内が「夜」という設定になっているからでした。少しビックリしました。

パビリオンはすごたくさんあってとても迷いました。1回につき、2~6人ずつが一緒に体験します。



体験時間は5~45分と様々です。

仕事内容を全て英語で話す設定になっている仕事場もあり、名前やあいさつを英語で言い合いました。仕事の合間に昼食を食べたりとみんなとても楽しそうでした。そのあともできる限り多くの体験を(4~6個)しました。みんな満足気でしたよ



集合時間14時20分の5分前にはみんな集まっている“はず”でした。…しかし!R君がいません!!集合時間を確認していなかったため結局、20分程出発が遅くなってしまいました。その分、後の行動が全て遅くなってしまいましたが、無事に曽爾まで帰ることができてよかったです。

最初は少し寒かったけど帰りは天候が良くなっていたのでとても暑かったです。

★感想★

自分で作ったピザはとてもおいしかったです。

電車の乗り継ぎなどで疲れたけど、仕事体験はとてもたのしかったです。

時間が少なくて4~5つぐらいしか仕事は回れませんでしたがとても充実した時間になりました。

自分の将来に役立つ気がします。

(ふるさと発信：情報局員 北出麻衣)